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Buongiorno,

ci avviciniamo alle elezioni europee e amministrative dell'8 e 9 giugno. In questi
giorni oltre ai lavori di Assemblea legislativa siamo sui territori, per parlare con
le persone, per sostenere i nostri candidati, per dimostrare con il lavoro fatto
che un'Italia diversa è possibile. E anche un'Europa diversa lo è:
sempre più unita, aperta, progressista. Intorno a noi si stanno sgretolando tante
cose, le immagini che arrivano da Rafah sono disumane, la guerra in Ucraina
sta andando avanti. Noi dobbiamo gridare con tutta la forza che abbiamo che
stiamo dalla parte della Pace. 

Alluvione, il Generale Figliuolo con la struttura
commissariale in visita a Santarcangelo e Coriano

Ho rappresentato la Regione Emilia-Romagna nella visita del Generale
Figliuolo e della struttura commissariale a Santarcangelo di Romagna e a
Coriano. Continueremo ad affiancarli con serietà sui territori a tutti i livelli
istituzionali, a cominciare dalla Regione e dalla Provincia, per dare risposte alle
persone. Chi è al Governo invece si impegni perché siano rimborsati al 100%
i beni mobili ai cittadini alluvionati come chiedono e chiediamo da un anno.
Il viceministro Bignami ha annunciato che arriverà il decreto per il risarcimento
di questi beni, ma che sono previste poche migliaia di euro di indennizzo e solo
in alcuni casi specifici. Presidente del Consiglio, Ministri, senatrici fanno le
passerelle e poi alla Romagna danno solo le briciole. Per saperne di più sulla
visita, cliccate qui. 

I NON-cantieri di Coriano, l'unico Comune a non aver
richiesto i fondi correttamente 

La parte curiosa della visita del Generale Figliuolo è stata quella della seconda
tappa a Coriano, a visitare quelli che sono a tutti gli effetti dei NON-cantieri,
essendo l’unico Comune a non aver ricevuto fondi per un errore nell’invio della
richiesta da parte dell’amministrazione. Al sindaco Ugolini e alla
vicesindaca e senatrice Spinelli che continuano a dire di aver fatto
tutte le procedure correttamente, vorrei fare solo una domanda (che
gli ho fatto senza ricevere risposta, qui il servizio del TGR). A chi hanno
inviato la mail con la richiesta di contributi? Perché tutti gli altri
Comuni l’hanno inviata correttamente alla Regione come previsto dalla
procedura: e infatti hanno ricevuto i soldi a novembre scorso, facendo partire i
primi cantieri. A Coriano i fondi invece arriveranno con la prossima ordinanza
di giugno unicamente grazie al lavoro della struttura commissariale e del
Generale Figliuolo, affiancati dalla Regione e dalla Provincia che si stanno
occupando di tutti i Comuni. I corianesi hanno il diritto di vivere in un
territorio messo in sicurezza come nel resto della Provincia. La
Spinelli, visto che è senatrice di Fratelli d’Italia, invece che fare le barricate
politiche si impegni affinché arrivino i fondi. Basta passerelle. 
Leggi di più. 

Digitale Facile. In Valconca inaugurati tre sportelli per
supportare le persone con la transizione digitale 

Abbiamo inaugurato tre punti finanziati dall'Emilia-Romagna con le risorse del
PNRR per abbattere il digital divide. Quelli a Montescudo-Monte Colombo,
frazione di Taverna, a Morciano e a Saludecio sono tra i primi in
Regione e saranno 208 entro il 2025 in tutto il territorio regionale. Account e
password, iscrizioni a servizi online, SPID, Fascicolo Sanitario Elettronico:
Davide e Giada vi aspettano per darvi tutto il supporto gratuito di cui avete
bisogno. Non perdete questa opportunità!
Leggi di più. 

Ultime notizie sulle mie attività

Montagna=opportunità.
Approvato il progetto di
legge alle Camere 
Portiamo al Parlamento questa legge
per intervenire sulla fiscalità nelle
aree montane più fragili. Se non si
hanno sgravi e opportunità, la
montagna soffre. È una legge sulla
fiscalità della montagna, che
pensiamo sia una leva essenziale per
rafforzare aziende già avviate e
attrarre nuovi investimenti.
Clicca qui.

Bosco di Albereto, via
libera in Commissione
Territorio all'A.R.E. 

Ok in Commissione Ambiente e
Territorio all'area di riequilibrio
ecologico (A.R.E.) nel Comune di
Montescudo-Monte
Colombo. Un'opportunità di
crescita per un territorio largamente
condivisa con la comunità.
Salvaguardiamo l’ambiente e lo
valorizziamo a tutti i livelli.
Clicca qui.

A Miratoio per la Sagra del Prugnolo
Con questa sono 37 le edizioni della Sagra del Prugnolo. È una gioia immensa
vedere la partecipazione e il coinvolgimento attivo di tutti gli abitanti della
piccola frazione di Pennabilli, che con grande professionalità e passione hanno
organizzato ogni piccolo particolare per raggiungere il successo, strameritato,
anche per questa edizione. Grazie a loro è diventato per me come per
tanti altri un appuntamento imperdibile.

Alluvione, alcuni documenti utili

Decreti e ordinanze per la gestione dell'emergenza alluvione
Contributi ai privati OCDPC n. 999/2023 e modulistica
Commissione Territorio, Ambiente e Mobilità
Faq contributi ai privati
 

I prossimi appuntamenti

Il 30 maggio ci sarà la Fiera del Wellness, appuntamento internazionale ed
evento di riferimento per il mondo dello sport e del benessere, che vede Rimini
sempre più attrattiva. 

Il 31 maggio saremo sul territorio della Romagna per una Commissione
regionale speciale sul tema delle Colonie Marine. Con noi i colleghi
consiglieri regionali, i sindaci e i presidenti delle province interessate. 

Il 2 giugno saremo in piazza a Rimini per celebrare la Festa della
Repubblica, della democrazia, dei nostri valori. 

Ci sentiamo presto.
Un caro saluto,

Nadia 
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Clicca qui per i bandi regionali aperti

Vuoi scrivermi? Clicca qui!
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